

"Andrés" es huracán

■ Afecta a Michoacán, Jalisco, Colima, Nayarit y Sinaloa ■ Dejó un muerto y damnificados en Guerrero ■ Empezó a perder fuerza

Alerta en costas de cinco estados del Pacífico por huracán "Andrés"

Luego de que "Andrés" se intensificó a huracán categoría I, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) alertó ayer a cinco estados del litoral del Pacífico, ya que su índice de peligrosidad es fuerte.

Los estados de Michoacán, Colima, Jalisco, Nayarit y el sur de Sinaloa son afectados por la presencia de este meteorito en el Océano Pacífico, el cual provoca lluvia fuerte que puede ocasionar deslaves del terreno e inundaciones en zonas bajas.

El órgano dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) recomendó a la población mantenerse al tanto de la información de las autoridades de protección civil y tomar medidas preventivas en la navegación marítima debido al oleaje elevado alrededor del sistema.

En su reporte más reciente precisó que la zona de alerta se establece entre Cabo Corrientes, Jalisco, y San Telmo, Michoacán debido a que a las 16:00 ho-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.06.2009	Sección Nacional	Página pp-2
----------------------------	----------------------------	-----------------------

ras de ayer se localizó a 100 kilómetros al suroeste de Cihuatlán, Jalisco, y a 105 kilómetros al oeste-suroeste de Manzanillo, Colima.

Puntualizó que Andrés se desplaza hacia el noroeste a 20 kilómetros por hora y el fenómeno empezó a perder fuerza por la noche, por lo que regresó a la categoría de tormenta tropical, pero sigue siendo un peligro.



Temen severos daños en la trayectoria de "Andrés"